

## 第一回御園地区まちづくり会議を開催しました

令和二年度より、まちづくり協議会として御園地域の各団体が一堂に会し地域の課題を話し合う「まちづくり会議」を開催することとなっており、今回、「まちづくり計画」の改定を議題に今後の施策をみんなで話し合う意見交換会として開催しました。



第一次のまちづくり計画での取組結果や今後の改定指針の説明会のあと31名の参加者が5つの基本方針「健康」「高齢者」「子ども」「安心」「交流」のグループに分かれ話し合いを行いました。

新旧の自治会が混在するなどの地域特性や個人主義の傾向が広がるなか、これからの方針に参考になる意見が多く出ました。今期末に作成する第二次の計画に反映させます。

### 防犯ボランティアパトロール隊

## 「青パト」安全祈願と「不審者」撃退の集いを開催しました

御園地域防犯ボランティアパトロール隊（青パト）活動は御園地域の安心・安全のまちづくりに定着してきましたが、昨年10月に子供たちへの「不審者」が出没するなど地域の犯罪や事故発生を憂慮する状況にあり、12月28日に御河辺神社において地区内の防犯活動団体（青パト隊、沖野交番所、御園駐在所、自治連、まち協）が集まり『不審者』撃退の集いを開催しました。それぞれの活動に感謝しながら力を合わせて御園地区の安全を守っていくことをちかいました。



また、同時に11月、12月の2か月間、毎日運行の特別パトロール月間を終えたばかりの青パト隊員及び青パトの今後の安全を祈念して「安全祈願」を行いました。

### 2月の行事予定

- |       |                                 |
|-------|---------------------------------|
| 1日(月) | 元気をもらえる居場所つくりマハロ                |
| 3日(水) | 見守り支援                           |
| 5日(金) | 包丁・はさみ・おもちゃの再生病院<br>老人クラブ連合会役員会 |

- |        |                  |
|--------|------------------|
| 8日(月)  | 民生委員児童委員協議会定例会議  |
| 12日(金) | ちびっ子サークル         |
| 15日(月) | 元気をもらえる居場所つくりマハロ |
| 18日(木) | 青少年育成会役員会        |

### 御園地区の情報をお届け

# みその

## —御園地区まちづくり協議会広報誌—

令和3年 1月 169号



- P2
- ・新年のごあいさつ
  - ・「元気をもらえる居場所つくりマハロ」が新しい活動をスタート
  - ・「ちびっ子サークル」がクリスマス会を開催

- P3
- ・「かきみそのチャオのクリスマス 2020」で万華鏡づくり

- P4
- ・地域の団体が一同に会して「第一回まちづくり会議」を開催
  - ・地区内の防犯活動団体が集まり「不審者撃退の集い」を開催

新年明けましておめでとうございます

御園地区まちづくり協議会 会長 小梶善治

本年は、新型コロナウィルス感染予防により例年とは異なり「新しい生活様式」で新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年の御園地区まちづくり協議会におきましては、コミセンの貸館業務を中止せざるを得なくなり、各種事業が制限されました。地域の皆様方には3密を防ぐ少數での事業となりましたが、自主的に多くの方の参加を頂くことができました。また地域の5つの取り組みのうち、新たに「交流」をテーマとする3団体の活動組織が誕生いたしました。

まちづくり協議会では、一日も早い感染の終息を願い事業を進めてまいりますので、ご支援の程よろしくお願いいたします。



新年にあたり、謹んでご挨拶を申し上げます

御園地区自治会連合会 会長 喜多良道

昨年は、過去経験したことのない「国難」とも言える新型コロナウィルス感染症の拡大の中、経済が打撃を受け、個人の生活においても、新しいライフスタイルを求められる1年でした。

先行きの見えない「不安」の中で、感染拡大の防止と自治会活動の両立という難しい課題に直面していかねばなりません。

新型コロナウィルスが終息し、皆様方にとってご繁栄の年となりますよう祈念するとともに、本年も皆様方のご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。



### 元気をもらえる居場所つくりマハロ

**乳ガンセルフチェックの仕方の講座を開催しました。お屋の部も開始！**

12月9日に開催したマハロ[乳ガンセルフチェックの仕方]講座に参加くださった方ありがとうございました。

マハロ仲間の田中さんの経験者ならではの知識や情報を教えてもらいました。後日、参加いただいた方より[私たちの仲間でさっそくセルフチェックやったよ]と聞き すごいです😊とても嬉しく思っています。



また、12月22日よりマハロ[お屋の部]が始まりました。乳ガンについて知りたい聞きたい。何してるの？ちょっと時間があったから覗いてみた等 大歓迎❤️

今後の予定としてボランティア活動の1つにパッチワークや乳房パッド:マジックリング作成を考えています。



### ちびっ子サークル

**クリスマス会を開催しました。**



新型コロナ禍で感染防止に気を配りながらとなりましたが、12月11日に開催しました。一緒にカードをつくり、プレゼントを渡したりして子どもたちにクリスマス気分を味わってもらいました。大人の方にも抽選で暮らしに役立つ品をプレゼント。みんなで一緒に楽しみました。

次回の活動日は、**2月12日(金)**を予定しています。

オリジナル万華鏡を作りました!



12/6

## かきみそのCIAOのクリスマス2020



↑順番に好きな折り紙と中に入れるビーズ選び 「迷うなあ！」



他の友だちは万華鏡づくりを教えてくれる河合スタッフとゲームを楽しみました。↓



みんなの材料がそろったところで作り始めました。→



帰りにはスタッフ全員で午前中に焼いたクッキーのおみやげも！



各小学校を通じて参加者を募集しています。コロナ禍でなかなか思うように活動できませんが、これからも子どもたちが笑顔いっぱい楽しく体験できるように工夫していきます。

かきみそのCIAO世話人会(た)